

FIESTA Y PARRANDAS VARIAS PARA HOMENAJEAR A NICANOR

SANTIAGO

Los que lo conocen saben que no se levanta temprano, metos en un día nublado. Por eso, a pesar de la expectación periodística que anunciaba su presencia, el poeta Nicanor Parra no apareció para el lanzamiento de una serie de homenajes a su persona que se realizan a partir del próximo mes de agosto. Esto, gracias a la firma de un convenio suscrito por el rector de la Universidad de Chile, Luis Riveros, el jefe de la división de Cultura del Ministerio de Educación, Claudio Di Girolamo y el director de la Fundación Telefónica, Bruno Philippi.

"Antiparra Productions", es el título del ciclo de homenajes que se realizarán entre los días 7 y 10 de agosto al poeta y los que incluyen

una exposición con su obra plástica, un coloquio internacional y hasta una obra de teatro. La realización del encuentro con invitados internacionales, será en el Salón de Honor de la Universidad de Chile entre los días 8 y 9 de agosto y en dicha ocasión se abordará la obra poética de Parra desde diversos ángulos; se espera la visita de Ricardo Piglia, escritor argentino y de Roberto Bolaños, chileno residente en España. Además, está programada la realización de un re-

cial de poesía y una muestra de videos.

Por otra parte, entre el 7 de agosto y el 30 de septiembre se emplazará en el Edificio Fundación Telefónica, la exposición plástica "Artefactos visuales". La muestra consta de 267 piezas: objetos cotidianos, sus denominados "artefactos"; bandejas decoradas con inusuales leyendas, tablitas de madera con dibujos "patinados", un avión con una hélice, otro con un volante para abrir en caso de emergencia y un tercero sobre un catre. También estarán presentes, los llamados "quebrantahuesos", collages realizados con recortes de diario que se exhibían en calle Bandera, y que el poeta hacía junto a Enrique Lihn o Alejandro Islerowsky.

Su hija, Colombine Parra, será la curadora de la muestra, junto a Her-

nán Edwards y Marcel Cortés. La que será emplazada a través de una gran galería de vidrio en la que colgarán sus textos. Pero no sólo el interior del edificio será intervenido, también lo harán las dos palmeras que se encuentran fuera de la Fundación las cuales estarán rodeadas con neumáticos. Actualmente, una parte de los objetos se exhibe en el edificio central de Telefónica en Madrid, en la primera exposición de los trabajos plásticos de Parra, actividad a la que ha dedicado sus últimos diez años. Además, el programa comprende la puesta en escena del espectáculo teatral basado en el poema "Obra Gruesa", "¡Viva la Cordillera de Los Andes! ¡Muera la cordillera de la Costa!" dirigido y adaptado por Nelson Villagra.



Colombine Parra, la hija del poeta y el director de la Fundación Telefónica, Bruno Philippi, muestra la maqueta de lo que será la muestra plástica "Artefactos Visuales".

ET MARTIN, LOURDES 109-11440-2001 P. 26

Fiesta y parrandas varias para homenajear a Nicanor
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fiesta y parrandas varias para homenajear a Nicanor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa